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１ 農業政策について 

 

 (１) サツマイモ基腐病の防除について、どのような対策に取り組まれてきたか。 

    また、生産の現状と課題、成果について示されたい。 

 

 (２) 今後、サツマイモ生産体制強化に向け、農家支援対策を図るべきと思うが、考

えを示されたい。 

 

 

２ 令和２年７月豪雨対策について 

 

  (１) 災害復旧における用水取水堰
せき

と河川護岸について、井堰の附帯工事とされる護

岸が決壊した。復旧を今後、どのように進めていくのか示されたい。 

 

 (２) 集中豪雨に対する災害を防止することを目的に、笠野原台地の急傾斜地域にお 

ける農地排水未整備地区について、持続可能な農地を形成するとともに、生活環 

境の保全を図るため、農村地域の防災力を向上させる考えはないか。 

  

 (３) 新川町の浸水被害について、直接の原因をどのようにとらえているか。 

    また、原因の調査、対応策を今後どのように進めていくのか。 


